
                                                                 

 

 

 

 

＜歳末助け合い募金について＞ 

12月の三者懇談期間中に募金を行いました。多くの方がご協力してくださった

おかげで、昨年よりも多くの募金が集まりました。 

その金額は・・・７４,８０３円！ 

募金していただいたお金は、生徒会が代表して各務原市長さんにお渡ししてき

ました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

＜目安箱の返答＞ 

Q.  トイレの洗面所のコンセントが抜かれていることがあります。ご対応願います。 

A.  この生徒会新聞で一度喚起します。 

トイレのコンセントは学校のものなので 

絶対に使わないでください！ 

 令和 4年 2月 4日 

生徒会だより 
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